
港区と徳島県阿南市の交流について 

 

 白金北里通り商店会は、毎年７月に「白金阿波踊り」を開催しており、阿波踊りの本場

である徳島の自治体と連携交流を図りたいと考えていた。そこで、全国自治体連携を推進

している港区企画課に相談したところ、阿南市東京事務所を開設してプロモーション活動

などを展開していた阿南市を紹介されたことが交流のきっかけである。 

 平成２９年から港区において「白金北里通り商店会×阿南市ガレージ物産展」を開催し

ているほか、「白金阿波踊り」や「みなと区民まつり」では阿南市特産品ＰＲブースを出展

している。 

一方、阿南市では特産の竹をテーマにした産業・物産イベントとして平成３年から続く
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」において、平成２９年度から「港区＆白金北里通り商店会ＰＲブース」

を出展しているほか、令和元年１１月に港区職員のインターン受け入れを行うなど、交流

を深化させている。 

 また、令和２年度からは、阿南市内で竹の有効活用による地域おこしに取り組んでいる

特定非営利活動法人竹林再生会議が無償提供したカブトムシの幼虫を白金北里通り商店会

佐藤会長に提供し、佐藤会長から白金の丘学園に届けていただいており、今年も５月２２

日に阿南市内で採取したカブトムシの幼虫約３０匹をその日のうちに佐藤会長へ送った。

今後は子どもの相互交流に発展できないか検討している。 

 さらに、商商店街とのご縁で、令和３年１１月から令和４年１月までの３月間、港区の

学校給食に阿南市産のお米を提供（ＪＡ東とくしまから 14,720kg）することとなっている。 

 

【白金北里通り商店会×阿南市 ガレージ物産会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

ちりめん、タケノコの水煮が人気です！   地元メディアの取材を受ける佐藤会長 



【白金阿波踊り】 

 阿南市役所のささゆり連も参加！        ハモクリームコロッケはリピーターも！ 

 

【みなと区民まつり】 

人の多さにびっくり！（阿南市職員談）  フィッシュカツ、竹ちくわなど本当に旨いんです！ 

 

【阿南市活竹祭】 

 オリンピックもＰＲ             市役所内メインステージで佐藤会長が挨拶 


